

à Monsieur Jean-Pierre Bechter, maire de Corbeil-Essonnes,

Le PLU, en révision générale, et l'ARBRE ont été les thèmes du forum des associations 2019 pour l'association Corbeil-Essonnes-Environnement. L'ARBRE et tous ses bienfaits : les arbres fournissent de la nourriture aux gens et aux animaux (fruits, baies et noix), les arbres rendent l'air plus respirable en réduisant la matière particulaire, les arbres captent le carbone et deviennent des puits de carbone qui réduisent les gaz à effet de serre, les arbres fournissent de l'ombre en été, réduisant les coûts de climatisation, les arbres embellissent le paysage et dissimulent des aspects moins attrayants, les arbres fournissent un abri à la faune, entre autre.....

Le 9 janvier au matin, sans avis préalable sur site, ni information aux riverains, ni prise en compte des nombreuses voitures garées sur le parking de la place d'Essonnes, des agents municipaux abattent les catalpas au grand désarroi des riverains, des passants et..... des voitures.

Nous avons pu échanger avec les agents municipaux et leur chef de service qui nous ont appris que ces arbres étaient "vieux" mais était ce une raison pour les abattre ? Puis les dires ont évolué et "vieux" a été remplacé par malades. Quel est le diagnostic sanitaire qui a entraîné cette décision ? Nous vous demandons la communication de ce diagnostic le plus rapidement possible.

Une remarque : cela fait plus d'une quinzaine d'années qu'ils n'ont pas été entretenus !

Quel va être le calendrier pour leurs remplacements, quelles essences, quelles tailles de tige ont été choisies ?

Dans l'attente

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le maire, nos salutations distinguées.

Annie Duval     secrétaire

Corbeil-Essonnes le 12 /01/2020



Corbeil-Essonnes-Environnement  
[www.confluence-91.org](http://www.confluence-91.org)  
[confluence91@orange.fr](mailto:confluence91@orange.fr)